



Ewan McGregor Berperan Sebagai Kakeknya dalam Peran Baru

Description

Ewan McGregor memainkan peran utama dalam seri *A Gentleman in Moscow* yang baru dari Paramount Plus. Seri ini mengikuti kisah Count Alexander Rostov, seorang bangsawan Rusia yang dijatuhi hukuman tahanan rumah seumur hidup di Moscow's Grand Hotel Metropol setelah Revolusi Rusia. McGregor menyebut novel ini sebagai "suguhan" dan mengaku bahwa karakternya terinspirasi oleh kakeknya, Lawrence Lawson.

McGregor memerankan Count Rostov bersama istrinya, Mary Elizabeth Winstead, yang juga turut berperan dalam seri tersebut sebagai Anna Urbanova, kekasih Count. Hubungan mereka dalam kehidupan nyata juga menggambarkan chemistry mereka di layar. McGregor dan Winstead telah menikah sejak tahun 2020 dan memiliki seorang anak.

Selain *A Gentleman in Moscow*, McGregor juga dikenal karena perannya sebagai Obi-Wan Kenobi dalam serial *Star Wars*. Setelah hampir dua dekade, McGregor kembali memerankan karakter tersebut dalam serial TV Disney+ yang berjudul sama. McGregor merasa bahwa bekerja dengan Winstead memiliki kekuatan insting yang kuat dan berhasil terpancar dalam chemistry akting mereka.

Meskipun memiliki karier yang cemerlang di dunia perfilman, McGregor menjelaskan bahwa berperan dalam seri TV memberinya pengalaman yang unik, terutama ketika proses pembuatan karakter terjadi seiring berjalannya waktu. Dia merasa berperan sebagai Count Rostov membawanya kembali kepada ingatan akan kakeknya, Lawrence Lawson.

A Gentleman in Moscow akan tayang perdana di Paramount Plus pada Jumat, 29 Maret. McGregor berbagi kesan dan ceritanya selama proses syuting dalam sebuah wawancara penuh di *The Edit*, yang akan ditayangkan pada hari Sabtu pukul 19:15 di saluran BBC Scotland. Jadi jangan lewatkan untuk menonton bagaimana McGregor memerankan karakter Count Alexander Rostov dalam seri yang penuh nuansa sejarah ini.

Ringkasan

Ewan McGregor kembali ke masa lalu dengan peran terbarunya sebagai Count Alexander Rostov dalam *A Gentleman in Moscow*. Menghadapi masa rumit di Moskow tahun 1921, Rostov dijatuhi hukuman tahanan rumah di Hotel Metropol selama 32 tahun. Bagaimana McGregor mempersiapkan perannya dan bagaimana ia berkembang bersama karakternya? Saksikan kisahnya mulai tanggal 29 Maret di Paramount plus. Apakah Anda tertarik untuk menonton series ini? Apa pendapat Anda tentang kembali McGregor ke TV setelah sekian lama? Tulis komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark